

rad-net.de - Content



Künftig rollt auch das Peloton der Frauen und Juniorinnen bei der Oderrundfahrt. Foto: Dominic Reichert

Frankfurt/Oder (rad-net) - Die Oderrundfahrt stellt sich neu auf. Künftig werden auch die Frauen und Juniorinnen bei der beliebten Etappenfahrt rund um Frankfurt an der Oder an den Start gehen. Dies teilten die Organisatoren jetzt mit.

Bisher war die Amateur-Rundfahrt den Männern Elite und den Schülern vorbehalten, und auch die Jedermänner gingen in einem separaten Rennen an den Start. Doch das Jedermannrennen wird 2023 gestrichen, um den weiblichen Rennfahrerinnen einen Platz schaffen. Sie werden in dieser Saison erstmals die Oderrundfahrt bestreiten.

«Der Frankfurter Radportclub hat mit dem Wheel Divas e.V. einen Partner gefunden, der dieses Projekt fördern und gemeinsam in den nächsten Jahren die Rundfahrt weiter ausbauen und auf ein internationales Niveau stellen möchte», so die Organisatoren, die dem weiblichen Nachwuchs damit eine neue Bühne geben möchte, damit sich die Fahrerinnen entwickeln und für größere Aufgaben anbieten können. «Wir freuen uns auf diese neue Herausforderung. Der FrauenradSPORT hat in den letzten Jahren einen großen Zuspruch erhalten.»